
人生初の富士山登山に挑戦して参りました。山頂から

にしたいと思うほど感動致しました。来年も富士山登山を計

年度の総括とな

されておりますが、予算の執行状況や各務

健全財政で運営され

ご多用とは存じますが、今回の定例会も傍聴にお越し

地域に根差した活動と共に、幸せを実感

Ａ2:議会は、定例会が3月・6月・9月・12月の4回開催されます。

3月には主に予算が審議され、9月には主に前年度の決算が審議され

ます。6月と12月の議会では補正予算等が審議されます。このほか、

各定例会では、条例の改正等も審議され、また必要に応じて臨時会

が開催されることがあります。

大竹大輔を育てる会

〒509-0131

岐阜県各務原市つつじが丘4-33
TEL・ＦＡＸ：058-384-8608

Email：info@otakedaisuke.com
※この会報はホームページでも掲載しております！

平素は大竹大輔の活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、平成28年9月25日(日)に開催を予定しておりました大竹大輔市政報告会in松が丘ですが、諸事情により、

誠に勝手ながら日程を次の通り変更させて頂くことになりました。既にご都合を付けて頂きました皆さまには、誠

に申し訳ございませんが、今一度ご参加の申し込みを賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。

変更に伴い皆さまのスケジュール調整等、ご迷惑をお掛けしました事を深くお詫び申し上げますと共に、皆さま

のお越しを心よりお待ち申し上げます。

詳細はホームページ・チラシをご参照又は、伏見までお問合せ下さい。

アミューズメント施

設を彷彿するような日本を代表するビールメーカーの工場見学や、江戸時代から続く老舗企業等を見学させて頂き、

大

今号から新たなコーナーがスタート致します！その名も「議会について教えて！」です。フェイスブックなどの

SNSで議会について様々なご質問を頂く機会が多くなりましたのでQ＆A形式で皆さまにご説明させて頂きます！

どうぞ宜しくお願い致します！

日 時 ： 平成28年10月23日（日） 10時から14時

場 所 ： 松が丘コミュニティセンター

内 容 ： 大竹市議による市政報告会・親睦交流会

会 費 ： 第1部 市政報告会 なし

第2部 親睦交流会 1,000円（当日お支払下さい）

締 切 ： 平成28年10月14日（金）

お問合せ： 伏見 ＴＥＬ090-3951-9270

近日予定

9月12日 第3回各務原市議会開会

9月26､27日 一般質問

9月29日 民生消防常任委員会

9月30日 経済教育常任委員会

10月3日 建設水道常任委員会

10月4日 総務常任委員会

10月7日 第3回各務原市議会閉会

10月18日 後援会研修会（滋賀）

10月23日 市政報告会in松が丘

11月20日 市政報告会inつつじが丘

平素は、大竹大輔を育てる会の活動に暖かいご支援と多大なるご理解を頂きありがとうございます！この度は、

市政報告会in松が丘の日程が変更になり大変申し訳ございません。日程変更となりましたが、皆さまのお越しを

心よりお待ちしております。何卒ご参加のほど宜しくお願い致します。 ふしみ

日間、同スケジュール

回大竹大輔を育てる会研修会

意外と知られていない議会？

各務原市議会のこと教えて！

Q2：議会っていつやっているのですか？

Q1：議会って何をするの？

Ａ1:市長が提案した議案を、本会議や

委員会を通じ、審議し決定します。ま

た、市の行財政の運営等が公平・効率

的に行われているかチェックしていま

す。
Q4(おまけ）：議員って何人いるの？

Ａ4:24人です。Q3：議会で行われる一般質問って何ですか？

Ａ3:一般質問とは、議案とは関係なく市の行財政全般について議会の場にて質問することです。議長の許可を

得て質問することになっており、質問者は、議長の定めた期間内に、議長にその要旨を文章で通告しなければ

ならないとなっております。つまり、事前に通告した（届け出）した内容以外には質問できないことになって

おります。また「一般質問」とは別に「質疑」や「討論」というものがあります。「質疑」は、市長が議会に

提出した議案について、その内容や不明な点を聞くことであり、議案に対する賛成や反対などの自分の意見を

述べるものではありません。意見を言う場は、「討論」にあたります。


